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证券代码：688486                                     证券简称：龙迅股份 

龙迅半导体（合肥）股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

（2025 年 5 月 20 日 龙迅股份 2025 年第一季度业绩说明会） 

编号：LT2025-008 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他（电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与龙迅股份 2025年第一季度业绩说明会的全体投资者 

时间 2025 年 5 月 20 日 9:00-10:00 

地点 
上海证券交易所上证路演中心（网址：

https://roadshow.sseinfo.com/）网络互动 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：FENG CHEN 先生 

独立董事：解光军先生 

独立董事：陈来先生 

董事会秘书：赵彧女士 

财务负责人：韦永祥先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

交流的主要问题及回复 

一、预征集问答 

无。 

二、互动交流 

1、请问赵董事长，记得24年报路演，有人问一季报如何？您

说订单饱满。现在一季报出来业绩应该不达大家预期的，导致股价

大跌。您能说说一季报收入同比增长缓慢是什么原因？和去年四

季度完全不一样的感觉。是业绩见顶？还是有说的产能安排问

题？谢谢了 
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答：尊敬的投资者您好，一季度受假期、行业传统淡季、部分

型号产能不足等因素影响，公司部分业务尚未释放订单；公司目前

各项业务有序推进，为打造国内国外代工双循环供应系统，确保供

应链的稳定性和安全性，公司在持续优化供应链系统。 

感谢您的关注！ 

2、不好意思，第一个问题把董事长姓氏记得不清，因为一直

是英文。再问陈董事长一个问题，看到一些介绍，公司产品也已经

参与比亚迪，英伟达，宝马产品中。目前在验证期，在今年下半年

可能就会慢慢验证结果，如果满足厂家要求，就可能会有订单起

量。能具体说说吗？股东们是不是可以耐心期待？ 

答：尊敬的投资者您好，公司部分高清视频桥接芯片凭借良好

的兼容性和稳定性已导入车载抬头显示系统和信息娱乐系统等领

域，其中已有 8颗芯片通过 AEC-Q100认证。2024年，公司桥接类

的芯片在车载抬头显示和车载信息娱乐等系统的业务进一步攀升；

解决 ADAS SOC 模组与座舱域控 SOC间视频信号桥接的方案，在油

电混动车和燃油车等车型上已开始批量出货。针对汽车市场对于视

频长距离传输和超高清视频显示需求开发的车载 SerDes 芯片组进

入全面市场推广，其中，电动两轮车仪表盘、工业焊接 3D 摄像机

等领域已逐步量产；车内行车监控、农业无人智驾小车等领域正处

于原型机验证测试阶段。公司深度布局车载芯片领域，单独成立了

汽车芯片和系统解决方案事业部，专注于车载娱乐系统、座舱显示、

HUD、ADAS 视频采集和传输 SERDES、多路显示传输 SERDES、车规

级面板和驱动、音频传输 SERDES 以及麦克风和扬声器等领域的车

规级芯片及解决方案。汽车电子作为公司重要的业务拓展方向，公

司将持续加大在该领域的研发投入和新品布局。 

感谢您的关注！ 

3、公司本期盈利水平如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司 2025年 1季度营业总收入 1.09

亿元，同比增长 4.52%；一季度毛利率 54.43%；归母净利润 2,850.92

万元，同比下降 8.06%；扣非净利润 2,112.83万元，同比下降 8.93%；

经营活动产生的现金流量净额为 1,801.37 万元，上年同期为-
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3,552.47 万元；研发投入 2,759.14 万元，占营业收入的比重为

25.31%，同比增长 23.24%。 

感谢您的关注！ 

4、公司之后的盈利有什么增长点？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

2025 年度，公司将持续聚焦高清视频处理和高速信号传输的

前沿技术，突破核心技术瓶颈，跟踪并布局更高的芯片工艺，提升

芯片性能、降低产品功耗；构建统一的芯片设计平台，优化 IP 复

用，提高研发效率和质量；同时在车载、HPC、微显示芯片等领域

加大研发投入，提升新产品的市场份额；市场方面，公司将继续加

大汽车电子、超高清显示等新产品推广力度，把握国产化契机，积

极拓展各领域业务。 

感谢您的关注！ 

5、你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！半导体行业存在一定季节性，一季

度逢春节假期，通常属于相对淡季。近期受国补政策的拉动，对消

费类电子领域的业务增长有一定的促进作用。 

感谢您的关注！ 

6、行业以后的发展前景怎样？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

公司持续深耕于高速混合信号芯片领域，力争成为全球领先的

高清视频桥接和高速信号传输芯片的方案提供商。随着 4K/8K超高

清视频、AR/VR、元宇宙等新兴应用场景对高清视频芯片的需求呈

现爆发式增长，桥接、转换、延伸类芯片的市场规模正持续拓展；

与此同时，智能家居、多屏协同办公以及车载多屏显示等场景，对

高效的多协议转换芯片需求迫切；而智能驾驶、环视系统、车内屏

显等车载电子领域，则亟需更多高性能的高速视频传输芯片提供支

持，这些已然成为高清视频芯片市场的重要增长引擎。此外，全球

AI 与 HPC 需求呈爆发态势，催生出一系列新热点产品，为高速信

号芯片的增长注入了强劲动力。高速混合信号芯片行业蕴含着广阔

的成长空间。 
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感谢您的关注！ 

是否涉及应当披

露重大信息 
否 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2025年 5月 20日 

 


